

EL MOSAICO PERDIDO

Había una vez un **mosaico creado** por José M^a Brull .

Era tan grande como Barcelona, estaba colocado en el centro del Sahara y todo el mundo que lo pisaba se convertía en piedra. Nadie sabía porqué pasaba eso, fueron muchos arqueólogos a investigar lo que pasaba, pero también ellos se convirtieron en roca. Fueron a preguntar a José M^a Brull la razón por la cual se convertían en roca. José M^a Brull les dijo que era porque estaba tan **policromado** que cuando le daba el sol, reflejaba tan fuerte que producía efectos sobrenaturales. También les dijo que debajo de ese mosaico se encontraba un gran tesoro y que si lo rompían los que estaban convertidos en roca se salvarían. Entonces no sabían que hacer para conseguir el dinero y salvar a la gente. Se fueron otra vez hasta el Sahara para estudiar la situación.

Parecía muy resistente el mosaico pero gracias a una enorme piedra consiguieron hacer saltar a todas sus pequeñas piezas. Cogieron el tesoro y las estatuas volvieron a ser personas. Aquellos investigadores lograron salvar a la gente.



Sergio 5ª A